

tre ensuite, par l'église même qui, après la destruction d'Antioche dans la première moitié du VI^e siècle, fut érigée à Constantinople en l'honneur des Macchabées, comment leur culte et leurs reliques passèrent de la capitale de la Syrie à la métropole du Bosphore, de même qu'ensuite sous le pontificat de Pélage 1^{er}, dans la seconde moitié du VI^e siècle, les restes glorieux des Macchabées furent transportés à Rome et eurent leur sépulture à Saint-Pierre-ès-liens, comme le prouve l'inscription providentiellement retrouvée, il y a deux lustres, dans cette insigne basilique.

LA MEDAILLE MIRACULEUSE

 N tête de la présente livraison, nous donnons une gravure représentant la couronne déposée dernièrement par autorité pontificale, sur la statue de la Médaille Miraculeuse, à Paris. La description de cette couronne si riche et si belle se trouve au no 3, page 89.

DECRETS ET SOLUTIONS

Messe votive du Sacré-Cœur le 1^{er} vendredi du mois

.....In iis vero Ecclesiis et oratoriis, ubi feria VI quæ prima unoquoque in mense occurrit, pecularia exercitia pietatis in honorem Divini Cordis, approbante loci Ordinario mane peragentur ; Beatissimus Pater indulset, ut hisce exercitiis addi valeat missa votiva de Sacro Corde Jesu ; dummodo in illam diem non incidat aliquod Festum Domini, aut Duplex primæ classis, vel Feria, Vigilia, Octava ex privilegiatis ; de cetero servatis rubricis.